



Foto en el patio de la casa de cultura, con colegiados de Estella, autoridades y el decano, Bernardo Lacarra con su familia.

SONIA SALSAMENDI

La Abogacía concede su más alta distinción al decano de Estella

Bernardo Lacarra recibe, arropado por compañeros en un emotivo acto, la Gran Cruz al Mérito por el servicio prestado durante 38 años de vida profesional

Mª PUY AMO
Estella

Arropado por sus compañeros y en un emotivo acto que tuvo la casa de cultura de su ciudad como escenario, Bernardo Lacarra Albitzu (Estella, 1964) recibió ayer

la máxima distinción que otorga el Consejo General de la profesión a un letrado en España, la Gran Cruz al Mérito en el Servicio de la Abogacía. Con 38 años de experiencia, los 11 últimos ha estado al frente como decano del Colegio de Abogados de Estella. El segundo más pequeño del país del que ha sido la voz a lo largo de este tiempo dentro y fuera de Navarra.

Un reconocimiento -decía este nieto, hijo y padre de abogado- nunca esperado en el que ni siquiera había osado pensar. "Uno no trabaja para eso, no lo espera. Pero si, por los azares de la vida,



Bernardo Lacarra, tras recibir la Cruz, con Salvador González.

SALSAMENDI

Una saga que se remonta al año 1868

Bernardo Lacarra pertenece a una conocida saga de abogados de Estella que se remonta a 1868, cuando Telesforo Lacarra Montoya abrió un despacho en la localidad. El origen de una familia de juristas que ha seguido siempre activa a lo largo de generaciones, como destacaba el vicedecano, Rogelio Andueza. Feliz ayer por el reconocimiento a un compañero y amigo con el que comparte además la quinta del 64. Una persona -proseguía- a quien "admira y respeta" de la que destaca el interés por abrir siempre nuevas líneas de trabajo y el tener la voz suficiente para que se escuche al Colegio del que es decano.

llega uno puede agradecerlo, recibirla y alegrarse por ello. Así es como me siento hoy. Agradecido y feliz".

No le corresponde a él -ha seguido en su intervención- indicar qué le ha hecho merecer esta distinción. "Cuando uno empieza a peinar canas puede echar la vista atrás y valorar una vida dedicada a esta profesión y buscar en los claroscuros, que los hay, si concurren méritos suficientes. No encuentro en mi persona más que la inmensa mayoría de quienes me acompañáis en este acto".

No ha olvidado el papel de la familia, que no faltó en la sala. El de su padre, Victoriano, con el que aprendió y compartió despacho, como lo hace ahora con uno de sus hijos del mismo nombre. A ellos, como a la junta y a sus compañeros colegiados, quiso dedicarles este momento. Y de manera especial a su mujer, Mariola Martínez de Ibarreta, con quien tiene "una familia maravillosa" y sin la que, ha asegurado, "nada de esto sería posible".

Los valores aportados

A esos valores se ha referido el presidente del Consejo General de la Abogacía Española, Salvador González, al imponer al decano de Estella la Gran Cruz. Lacarra aporta a la profesión -ha expuesto- "razón, mano tendida, sentido común, respeto, solidaridad y servicio", valores que, dijo, justifican sobradamente el reconocimiento concedido.

Lo destacaba así en una celebración en la que la profesión dio la bienvenida y entrega de togas a cuatro nuevos colegiados en Estella: Eduardo Luis de Madariaga Tremps, Alba Larrión Ciriza, Sergio Arza Ganuza y Juan Ramón Muñoz Santos. Una mañana de reconocimientos también para profesionales que a lo largo de 25 años han trabajado en el servicio de atención a la mujer maltratada, en concreto Cristina Lafraña Campo, Alfredo Castillo Lorente, Francisco Javier Iribarri Mondragón, Rogelio Andueza Urriza y Víctor Leal Grados.

En la casa de cultura se ha contado, además, con la presencia del presidente del Tribunal Superior de Justicia de Navarra, José Julián Huarte, el fiscal Jefe de Navarra, Jaime Goyena y la decana del Colegio de Abogados de Pamplona, Blanca Ramos. Ha asistido también la alcaldesa de Estella, Marta Ruiz de Alda.



AMPLIA GAMA DE ESTUFAS DE PELLETS

DESDE
947 € +IVA

SUMINISTROS
URBASA
JARDINERÍA - FONTANERÍA - CALEFACCIÓN



POL. MERKATONDOA, 20. 31200 ESTELLA/NAVARRA - 948 54 67 75 - INFO@SUMINISTROSURBASA.ES